

祝開校150周年



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

早いものでいよいよ令和5年度も3月を残すのみとなりました。現学年のまとめとともに、次学年への準備を確実に進めていきたいと思えます。保護者や地域の皆様には、変わらぬ御支援、御協力をお願いいたします。

## 2月スマイルタイム 校長の話(児童に向けて)

17日間の1月があっという間に終わってしまいました。2月は逃げてしまう、3月は去ってしまうと言われているから、きっと2月3月もあっという間に終わってしまいますよ。

今回皆さんに紹介する写真はこの写真です。朝の登校の様子です。いつもみんなが安全に登校することができるように見守ってくれる『見守り隊』の方がいます。嬉しいですね。



さて、3学期の始業式で自分の成長を支えてくれた家の人や友達、先生方や地域の方々に『ありがとうの気持ちを伝えましょう』と話しましたが、どうですか、できていますか。中には『ちゃんと伝えたよ』という人もいるでしょうが、きっと多くの方が『まだしっかりと伝えることができていないな』と思っているのではないのでしょうか。ありがとうの気持ちをきちんと言葉にして伝えることができるといいですね。

各学級で取り組んでいる『いいところ見つけ』は、みなさんの一番身近にある『ありがとうを伝える場』です。お互いがお互いのよさを認め、ありがとうの気持ちをたくさん伝え合うことができるといいです。友達が『そんなところに気が付いてくれていたんだ』『自分のこともしっかり見てくれていたんだ』と思うようなことも、お互いに認め合えたらとても素敵だなと思います。

学級以外の友達や家の人、先生方や地域の人にも『ありがとう』の気持ちを伝えることができるといいですね。そこで、今年も先生からみなさんへお願いがあります。今年は私だけではなく、教頭先生や馬淵先生、美保先生等からも『笑顔カード』をもらうことがあったと思います。この『笑顔カード』をぜひ今年もみんなに書いてもらいたいと思います。

書く相手は『ありがとうの気持ちを伝えたいな』と顔が浮かんできた人でいいです。笑顔カードにありがとうの気持ちを書いたら、校長室の前にあるポストに入れてください。先生が郵便局になってありがとうの気持ちを伝えたい人に届けたいと思います。昨年度は企画委員会の人たちが各クラスに笑顔カードを届けてくれましたが、今年はボランティアでお願いしようかなと思います。校長室に『笑顔カードを配達しに行きます』と来てくれた人に、お願いをします。ただし、あいさつや廊下の歩き方などの約束やマナーが守れる人に限ります。黙って教室にカードを置きっぱなしにしまったり、廊下を走って人に迷惑をかけた、チャイムを守れなかったりしたのではよくないですからね。ぜひ、ボランティアで配達してくれる人は校長室を訪ねてください。よろしくお願いします。

最初一枚は教室で担任の先生方に配ってもらいます。この人に『ありがとう』の気持ちを伝えたいと思う人に出してください。たくさんの人に伝えたいという人は校長室にあれば新しい『笑顔カード』をあげます。ほしい人は校長室に取りに来てください。2月中は『笑顔カード郵便局』をひらいているので、たくさんの方が『笑顔カード』を出せると嬉しいと思います。



昼の放送でも紹介させてもらうかもしれません。よろしくお願いします。

さて、最後になりますが、次へのチャレンジとして『新たな目標』は持っていますか。まずは今の自分をしっかりと見つめ、『何が成長したかな?』『何ができるようになったかな?』『何が足りないのかな?』『どこを頑張らなきゃいけないのかな?』と考えることです。そして、『次はこんな自分を目指そう』『こんなことにチャレンジしよう』と新たな目標を考えていきたいですね。

始業式でも言いましたが、自分を伸ばすことは簡単ではありません。『コツコツと努力をし続けること』が大切です。『まだまだ自分はこんなもんじゃない』と強い気持ちをもって、よりよい自分づくりを楽しんでいきましょう。これで先生のお話を終わります。

裏面に「3月の下校時刻」があります。御覧ください。